



POSTSTR. 2 - 4

72072 TÜBINGEN

TEL.: 07071/23331

info@algruene-tue.de

www.algruene-tue.de

Tübingen, den 8.12.2024

Antrag: Die Altstadt soll an Samstagen zur autofreien Zone werden

Die Stadtverwaltung erklärt die Samstage zum autofreien Tag im Altstadt-Bereich. Hierfür trifft sie die nötigen Maßnahmen.

Begründung:

Eine autofreie Altstadt bietet viele Vorteile:

- Weniger Lärm für alle Beteiligten
- Bessere Luft
- Lädt zum flanieren und verweilen ein
- Verbessertes Sicherheitsgefühl, insbesondere für Kinder
- Mehr Platz für Menschen
- U.v.m.

In der Regel gibt es samstags keinen Lieferverkehr, der unbedingt sein muss. Eine autofreie Altstadt für den Samstag bietet dementsprechend viel Raum für die Menschen, sich dort sicher und ungestört aufhalten wollen. Handel und Gewerbe profitieren deutlich von so einer Atmosphäre. Menschen können sich ungestört fortbewegen und stehenbleiben, wo sie wollen. Kinder können sich viel freier bewegen, was für Eltern deutlich entspannter ist, als immer schauen zu müssen, ob in der jeweiligen Straße Autos fahren dürfen oder nicht. Mit Pollern könnte die Altstadt samstags für Autos gesperrt werden. Selbstverständlich muss der Zugang für Anwohner:innen, für

Vorlage 548/2024

Marktbeschicker, für etwaige Rettungseinsätze oder Feuerwehreinsätze oder für ganz dringende andere Dienste (bspw. Altenpflege) gewährleistet sein. Deshalb beantragen wir, dass die Stadtverwaltung dies prüft und wenn es keine triftigen Einwände gibt, auf den Weg bringt.

Asli Küçük
AL/Grüne Fraktion



FRAKTION AL/GRÜNE:

Benedikt Doellmann, Rainer Drake, Bernd Gugel, Krishna-Sara Helmle, Christoph Joachim, Asli Küçük, Manoah Kunze, Franca Leutloff, Dr. Christian Mickeler, Dr. Julia Romberg, Annette Schmidt, Swantje Uhde-Sailer, Dr. Karin Widmayer